

DECT NR+

Neuer interessanter Drahtlos-Übertragungsstandard



Dr. Andreas Wilzeck von Sennheiser stellt den neuen branchenübergreifenden DECT NR+ Standard vor, der auch für die Drahtlosübertragung von Audiosignalen interessant ist und dabei auch eine kurze Latenz bietet. DECT NR+ ersetzt nicht bestehende DECT-Standards, sondern ist ein neuer Ansatz, der auch in anderen Frequenzbereichen als das typische DECT-Band betrieben werden kann. Der Vortrag wurde auf der Tonmeistertagung 2023 in Düsseldorf gehalten.

Video: <https://youtu.be/TVzxOoaHtdc>

<https://www.sennheiser.com/>